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延岡の大人はみな
　子どもたちの先生
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延岡の大人はみな
　子どもたちの先生

　西階中学校で、2年生を対象に、「夢をはぐくむ講演会」が行われました。今回は、5名のよのなか先生
に貴重なお話をしていただきました。お話の内容は、「仕事の苦労ややりがい」、「失敗談や今後の課題」、
「学生の頃の夢とこれからの夢」、「その職業に就くためには、何が必要か」など、今後の進路を考える生
徒たちにとって、将来への夢を膨らませる、参考になるものばかりでした。
～5名のよのなか先生～
　○　行政関係・・・長濱　浩人さん　（延岡市商工観光部　人材政策・移住定住推進室）
　○　ものづくり・・黒木　保善さん　（株式会社　昭和　代表取締役社長）
　○　建築・土木・・奈須　良治さん　（上田工業株式会社　特例監理技術者）
　○　経済関係・・・瀧口　一喜さん　（延岡信用金庫　企業支援課　課長）
　○　医療関係・・・佐藤　英樹さん　（佐藤幹薬局　執行役員　管理薬剤師）

・経済では、瀧口先生に「働くことの意義」として、①収入を得る。②生きがいや達成感を得る。
③社会に貢献する。行政では、長濱先生に、自分がやりたいことをする。ただし、親や友達に迷
惑をかけないということ。医療関係では、佐藤先生に、薬剤師の1日の流れ、薬剤師になるた
めには、どうすればよいかということ等を学びました。
　薬剤師は僕のなりたい職業なので、話が聞けて良かったです。

・今日は、いろいろな職種の方のお話を聞いて、たくさんのことを学びました。まず、ものづく
りでは、自信をもつことが大切ということ、医療では、仕事についても、いつになっても勉強
は大切ということ、建築・土木では、目標・目的についてのことが心に残りました。自信がな
いと何もうまくいかないだろうし、勉強しないとしっかりとした判断ができないし、目標・目
的がないと仕事でのやりがいがなかったりするので、自分の将来の夢につながるように、こ
の3つ以外にも、これから挑戦や努力をしていきたいと思いました。

西階中学校（2年生・100名）よのなか教室　「夢をはぐくむ講演会」
令和 4年 6月 24日（金）　13:55 ～ 15:45

【長濱　浩人さん】 【黒木　保善さん】 【奈須　良治さん】

【瀧口　一喜さん】 【授業の様子】 【佐藤　英樹さん】
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令和 4年 7月 15日（金）　13:35 ～ 14:25
　旭中学校の2年生は、「他地域とつながろう」というテーマで、
他地域に触れて、将来を考える学習を進めています。それに加え
て、1学期の後半から2学期の間に、「職業調べ」に取組む予定で、
それに先立って、身近な大人に学ぶ機会を設けたいということで、
今回の「よのなか教室」が計画されました。
　今回は、5 名のよのなか先生にグループ毎にお話をしていただ
きました。生徒たちは、5人×16班に分かれ、ジクソー方式で講話
を聞き、まとめるという学習活動です。

～よのなか先生～

　Aグループ「教育・公務員」

　Bグループ「医療」

　Cグループ「農畜産業」

　Dグループ「起業家・経営者」

　Eグループ「地域活性化 人づくり事業」

　以上の方々に、「働く人は、どんな想いではたらいているのか」というテーマで、熱く語っていただきました。生
徒たちは、自分の将来のことをイメージしながら、真剣に聞き入っていました。質問もたくさん出て、働く人の想
いを感じることができた貴重な時間になったようです。2学期の「職業調べ」学習が充実したものになると良い
ですね。
　

　毎年、標記の連絡協議会が、県のキャリア教育支援センターならびにキャリア教育支援機関の活動状況や
目標・課題等の情報交換と意見交換という形で定期的に行われています。本年度も、35名の方が参加され、
熱心な事例発表や意見交換等が行われました。現在、支援センターとして活動していますのは、県と日南・小
林・高鍋・都農・日向・延岡の各市町です。このほかにも、今回、オブザーバーとして参加された、えびの・都城・
宮崎・西都・新富・木城・川南・高原の市町におかれましても、支援センターの設置を目指して準備をされ

ているということでした。
　協議では、「地域と学校との協働活動をどう進めるか」というテーマ
で、県教育研修センターの方からご説明があり、それを受けて、活発な
質疑や意見交換がなされました。後半は、各支援センター等の取組に
ついての発表があり、今後の取組を推進していく上で、大いに参考にな
りました。
　延岡市キャリア教育支援センターとしましても、学校や地域との連
携を図り、キャリア教育の一層の充実に努めていきたいと、思いを新た
にしたところです。

旭中学校（2年生・80名）　よのなか教室
「どんな想いで働いているのか？身近な人から学ぼう！」

令和 4年 7月 14日（木）　14:00 ～ 17:00

第 8回キャリア教育支援センター等連絡協議会

【授業の様子】

【協議の様子】

～キャリア教育実践交流会～
次回は、11月17日（木）に実施予定です。

酒井　康行さん　（延岡市キャリア教育支援センター）

黒木　ひろ子さん（歯科衛生士～口腔隊＜口と体の健康づくり＞で活動）

吉玉　勇作さん　（株式会社吉玉畜産＜延岡よっとん＞代表取締役）

日高　耕太郎さん（日高勝三郎商店＜森林観光事業・椎茸・茶・木炭製造販売＞）

薮崎　富子さん（延岡市企画部経営政策課＜延岡こども未来創造機構＞）
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